

## 2025 année de liberté ?

... Cette année, partons à la recherche de la vérité dans la folie du brouhaha de ce monde, dans toutes nos actions et dans nos vies .Jugulons la peur, l'anxiété, l'éparpillement... Pour cela, cherchons à discerner le vrai du faux, le vrai du semblant, le vrai des certitudes infondées.

Sans parler de vérité en politique (!), nous voyons bien aussi, avec le recul de l'histoire et du temps que bien des certitudes scientifiques acquises pour vraies n'ont plus aucune valeur scientifique aujourd'hui, et que toutes les sciences remettent souvent en cause de précédents acquis... Comment croire alors que les sciences actuelles soient plus vraies que les précédentes?

Si l'on acceptait de reconnaître que nous ne possédons jamais la vérité mais que nous sommes toujours en recherche, peut-être notre manière de vivre serait plus vraie et nous serions plus humbles et patients dans et avec nos relations !

Peut être que la paix est à ce prix là?... Mais accepterons nous, jours après jours de reconnaître que nous ne sommes jamais purs de vérité, ferons nous l'effort de rechercher la vérité sans relâche, tout en étant conscients de nos limites?

Pourtant nous savons intimement et de manière universelle que la vérité existe...

Pourtant nous savons tous la reconnaître et parfois tout notre être est ébloui par cette rencontre qui nous fait vibrer intimement, donne une joie indicible et illumine ce temps hors du temps...

Oui, nous faisons tous cette expérience de la rencontre avec la vérité quand nous la recherchons ou quand nos relations nous la font découvrir... La vérité est toujours belle...moments de découvertes... moments d'amour... moments de partages... joies de communions... beauté de la vie, beauté de l'Homme, beauté de l'univers, beauté d'une simple aurore qui nous hypnotise et nous met en contemplation...

Bien sûr, nous ne pouvons pas nous saisir d'un coucher de soleil majestueux ni d'une mer frissonnante de lumière, pourtant nous savons bien à ce moment là que la beauté existe en vérité.

La vérité nous rend libre de tout esprit de possession, elle est toujours à notre portée mais reste inaliénable.

Pour cette année, je ne vous souhaite pas de vivre des évènements favorables mais d'être en harmonie avec vous-même, de continuer à trouver la vie belle jusque dans les évènements les plus contraires, de garder la joie et la confiance en vous-même et d'être en harmonie avec tous vos proches...

Je vous souhaite de savourer la liberté du bénévolat, la liberté des relations fraternelles, la liberté dans tous les choix de gratuités, de dons, d'échanges, la liberté des chercheurs de vérité...

Ce souhait est à notre portée à tous et n'a rien d'un vœu hasardeux !

Osons-nous échapper de tous nos enfermements pour chercher la vérité et trouver en nous des espaces de liberté aussi vastes que le firmament...

Espoir pour un enfant est un lieu privilégié pour mettre en pratique ces vœux !

Bonne et heureuse année !